

Wahltarife für Zahnersatz

2009-06-23 11:44

Wahltarife für Zahnersatz

Gesetzliche Krankenkassen bieten Wahltarife für Zahnersatz

Angebote eignen sich nicht für jeden

Im Juni informiert die Stiftung Warentest unter www.test.de in seinem Monatsthema über Wahltarife beim Zahnersatz, die von gesetzlichen Krankenkassen angeboten werden. Diese Wahltarife, für die die Krankenkassen einen Extrabeitrag erheben, binden Kunden für drei Jahre an die Krankenkasse und versprechen zusätzlich zum normalen Kassen-Festzuschuss einen weiteren Zuschuss für Zahnersatz. "Sie zahlen aber nur, wenn der Zahnarzt den Heil- und Kostenplan erst nach Eintritt in den Wahltarif erstellt", gibt die Stiftung Warentest zu bedenken.

Darüber hinaus eignen sich diese Tarife auch nicht für jeden, so das Fazit von test.de: "Die Zahnersatz-Wahltarife bieten alles andere als Luxus für die Zähne. In Betracht ziehen sollten sie nur Kunden, die mit der Regelversorgung der Kassen zufrieden sind und keinen Wert auf teure Versorgungen wie Inlays oder Implantate legen oder aber kein Vermögen haben, aus dem sie die Kosten für Zahnersatz bezahlen könnten, und bei denen sich schon abzeichnet, dass in den nächsten drei Jahren voraussichtlich Zähne saniert werden müssen."

Weitere Ausführungen sowie einige Rechenbeispiele finden Sie auf den Internetseiten der Stiftung Warentest: www.test.de

[Zurück](#)